

Stabwechsel in der Führung

[10.12.2021] Ende Februar 2022 gehen die langjährigen badenova-Vorstände Thorsten Radensleben und Mathias Nikolay in Ruhestand. Die Nachfolger sind bereits im Amt.

Beim Freiburger Energie- und Umweltdienstleister badenova steht ein Generationswechsel bevor. Der langjährige Vorstandsvorsitzende Thorsten Radensleben und Technik-Vorstand Mathias Nikolay treten gemeinsam Ende Februar 2022 in den Ruhestand. Wie das Unternehmen mitteilt, hat jetzt auch der Aufsichtsrat diesen Zeitplan beschlossen. Mit den seit Juli im Amt befindlichen neuen Vorständen Hans-Martin Hellebrand und Heinz-Werner Hölscher seien die Nachfolger bereits gefunden. Zudem werde eine Reduzierung von drei auf zwei Vorstandsmitglieder angestrebt.

Anlässlich der formalen Bestätigung des Ausscheidens durch den Aufsichtsrat, dankte der Aufsichtsratsvorsitzende, Freiburgs Oberbürgermeister Martin Horn (parteilos), den beiden scheidenden Vorständen für ihr langjähriges Wirken: „Sie haben badenova entscheidend gestaltet und über viele Jahre geprägt. Sie haben unser regionales Unternehmen in turbulenten Zeiten auf Kurs gehalten“, so fasste er zusammen, „und Sie haben bei vielen Innovationen und bei allem unternehmerischen Mut nie die wirtschaftlichen Erwartungen der kommunalen Gesellschafter enttäuscht. In diesem Sinne“, lobte Horn, „haben Sie Ökonomie und ökologische Ausrichtung des Unternehmens vorbildlich in Einklang gebracht. Dafür danke ich Ihnen im Namen von 98 Gesellschaftern.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Badenova,